いざ、長崎へ!!

ついに、待ちに待った修学旅行が始まりました!

出発式では、団長の三浦副校長先生から、修学旅行で大切にしてほしいこととして「安全」「平和」「感謝」の3つについてお話をいただきました。

今まで行ってきたたくさんの準備を生かして、最高の修学旅行にできるようにしたいです。 帰ってきた時に、先生方や家族に「成長」した自分、平和への考えをしっかりもった自分を 見せられるように、長崎で学びを深めていきたいと思います。

これから修学旅行の様子をどんどんアップしていきますので、楽しみにしていてください!

それでは、いってきます!!

5月8日(日)15:00 M.A.







これまでのご準備、お見送り、ありがとうございました。 3年生全員そろって、元気に出発しました。

日程通りに、順調に進んでいます。

離陸後すぐに、CA さんから「あいさつがとてもすばらしいですね!」というお言葉をいただきました。

学校生活での成果を、さっそく発揮できていると感じます。 機内では、日本海上空でお弁当をおいしくいただきました。

実りある 4 日間になるよう、教員・スタッフ一同全力でサポートしたいと思います。